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Материалы агентства

В Греции к власти пришли правоцентристы и социалисты
По результатам досрочных выборов в Греции, коалиционное большинство в парламенте будут формировать 
правоцентристские и социалистические партии. Таковы результаты внеочередных выборов в стране.

Мандат на формирование коалиционного правительства должен получить Антонис Самарас — лидер 
партии «Новая демократия», которая получила первое место по результатам голосования, однако 
не набрала количество голосов, достаточное для формирования собственного правительства.

Антонис Самарас сторонник того, чтобы Греция удержалась в Еврозоне. Его правительство будет 
называться «правительством национального спасения». Сформировать его лидер правоцентристов 
намерен за 3 дня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26785.html

Чубайс объявил Путину войну. Кто победит: мнения
Политолог, доктор политических наук Сергей Черняховский предполагает, что Анатолий Чубайс и часть 
российской элиты объявила войну Владимиру Путину.

«Когда Чубайс говорит, что эпоха стабильности закончилась, он не просто так это говорит. Он имеет на это 
основания не просто теоретически-аналитического характера. Он просто объявляет, что его часть элиты 
больше не будет соблюдать „пакт стабильности“, заключённый в начале 2000-х. Потому что стабильность 
2000-х не родилась просто так, или в качестве результата политики Путина в чистом виде, и даже не просто 
из повышения цен на нефть. Она возникла в результате определённых договорённостей между большей 
частью элитных кланов, которые тогда пришли к выводу, что если раскол и борьба 90-х будут продолжаться, 
то они настолько ослабят друг друга, что низы общества смогут устранить их со своего пути», — отмечает 
эксперт.

ИА     REX  : Чубайс объявил Путину войну. Кто победит в этой войне?

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Адекватен ли Чубайс «говорящий, — как подчеркивает автор публикации, — о том, что считает возможным 
сделать: видит возможности, ставит цели и к ним стремится»? Анализируя данные мониторинга 
общесистемных изменений в России (ведётся нами с 2010 года) возможности, о которых заявляет Чубайс, 
пока что сужаются. Латентные процессы, протекающие в недрах общественного сознания россиян говорят 
как раз об обратном: следует ожидать усиления, прежде всего, «политических заморозков» в России, 
которые вполне «ложатся» на нарастающие последние два года авторитарные интенции в обществе, 
которые (объективно) будут способствовать командно-административной логике развития политического 
процесса в России.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Насчёт войны Чубайса и Путина — сказано слишком громко. Чубайс существует за госсчёт и не сможет 
воевать против верховной власти России за счёт России. Но заговор, несомненно, присутствует. Чубайс — 
мастер по разорению, разгосударствлению и отчуждению имущества под любым предлогом. Недавно 
предлогом был, дескать, уникальный отечественный планшетный компьютер для школьников, который 
Чубайс веско демонстрировал Путину и, соответственно России. А Россия крутила пальцем у виска, 
поскольку даже школьнику было очевидно, что таковой компьютер уступал китайским аналогам, превосходя 
их лишь ценой, зато «превосходя» втрое-вчетверо. Но стереотип: «Чубайс, впаривает, что хочет и Путину 
и России» — после телекартинок остался в подсознании многих, и они в какой-то мере приравняли Путина 
к Чубайсу. И это — серьёзная проблема для Путина, если его каждый Чубайс может представить как ровню 
и объект для манипуляций. Раньше или позже Путина начнут спрашивать: «А сколько Вам откатывает 
Чубайс со своих очевидных каждому школьнику афёр?» И чем меньше останется денег после инициатив 
типа «Сколково», тем чаще будут спрашивать. Так что между Путиным и Чубайсом всё же мир. Который 
в перспективе — хуже войны.

Ефим Андурский, правозащитник:

Политическая стабильность или, точнее, устойчивость политического режима, это, конечно же, своего рода 
ценность. И не только для самого режима, но и для бизнеса. Но эффективность режима — ценность ничуть 
не меньшая.

Став, в силу сложившихся обстоятельств, лидером государства, Путин оказался перед выбором между 
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устойчивостью, свойственной социализму, и эффективностью, присущей капитализму. Однако сделать 
такой выбор Путин не может. С одной стороны, в его окружении не видно серьёзных аналитиков, 
а с другой он, извините, не чета таким гигантам, как, например, Иосиф Сталин или Уинстон Черчилль. 
Между тем, для управления всё ещё очень большой страной мало быть хорошим политиком. Для этого 
нужно быть гением. А Путин не гений.

Теперь о войне. Если уж ненавистный общественности, беспринципный, но смышлёный Чубайс решился 
объявить войну Путину, то он, конечно же, заранее всё просчитал. Правда, застать Путина врасплох Чубайс 
не сможет, ведь каждый, кому есть что терять, должен готовиться к нападению. А Путину есть что терять.

В армию Путина рекрутированы люди, успех которых прочно связан с его успешностью. Такие люди 
надёжностью не отличаются. В отличие от бойцов армии Чубайса, которые надеются преимущественно 
на себя. И на свои деньги.

Войну Чубайсу Путин проиграет тем более, если изворотливый Чубайс ради использования протестных 
настроений населения подключит оппозицию, лидеры которой, благодаря некорректным действиям 
путинской команды, быстро набирает популярность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26786.html

В Москве задержаны мошенники, перевозившие больных за плату на 
списанной «Скорой»
В Москве задержаны аферисты, занимавшиеся платной нелегальной перевозкой жителей на машине 
«Скорой помощи». По данным ГУ МВД столицы, у арестованных отсутствовали водительские 
удостоверения и необходимое для указанной деятельности медицинское образование, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Злоумышленники — два жителя подмосковного Ногинска 18 и 27 лет — год назад приобрели списанный 
автомобиль «Скорой» и под видом медработников проникали на территории лечебных учреждений, 
предлагая пациентам свои услуги по перевозке. Средний дневной заработок аферистов составлял 2-3 тыс 
рублей. «Распознать аферистов сумел дежурный врач-администратор 12 ГКБ. Случайно столкнувшись 
с ними в лифте, он обратил внимание, что работники „скорой“ неправильно экипированы: вместо синих 
футболок на них были надеты серые рубашки с необычными эмблемами в виде крестов. Врач задал 
им несколько вопросов о нахождении в больнице и, отметив в ответах ряд нестыковок, попросил 
сотрудников ЧОП задержать аферистов и вызвать полицию», — пояснили полицейские.

В кабине обнаруженного после задержания подозреваемых автомобиля, сотрудники ОМВД России 
по району Царицыно обнаружили «расписки» от клиентов об отсутствии претензий к перевозчикам. Сам 
автомобиль был оборудован поддельными номерами. В данный момент проводится проверка деятельности 
задержанных и решается вопрос о возбуждении дела.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26787.html

Итоги выборов в Египте: победа «Братьев-мусульман»
На выборах главы государства в Египте победу одержал кандидат от партии «Братья-мусульмане» 
Мухаммед Мурси. В штабе его главного конкурента — независимого кандидата Ахмеда Шафика заявили, 
что победу оппонента не признают.

Как сообщают СМИ, Мухаммед Мурси, по данным его избирательного штаба, набрал на прошедших 
выборах 52,5% голосов — на 5% голосов больше, чем его соперник.

Он ещё до объявления официальных результатов выборов заявил, что будет «президентом для всех 
египтян».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26788.html

Почему ответы школьников на ЕГЭ по истории не соответствуют 
программам: мнения блогеров
Политолог Сергей Шмидт сделал подборку опусов из ответов выпускников 2012 года на ЕГЭ по истории.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков на основе этих ответов провёл 
в социальной сети Гайдпарк опрос по теме «Можно ли считать падение уровня образования результатом 
ликвидации СССР?».

Результаты опроса по теме «Можно ли считать падение уровня образования результатом ликвидации 
СССР?»
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Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет 180 10%

Да 1341 75%

Трудно ответить 95 6%

Свой вариант ответа 168 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Евгений Воробьёв:

Когда любой диплом можно купить в подземном переходе, при чём тут развал СССР? Вот развал 
промышленности точно снизил потребность в грамотных инженерах, а учиться на инженера гораздо 
труднее, чем на юриста-экономиста ибо знать надо значительно больше и глубже. Полилась рекой толпа 
менеджеров, юристов, экономистов и прочей офисной братии. Когда наша власть болтает об улучшении 
инвестиционного климата, она, почему-то забывает, что основой этого климата является наличие грамотных 
трудолюбивых кадров (как в Китае).

Белла Чебаненко:

Нахохоталась до слёз, до горьких слёз. Шедевров много, но меня особенно пленил вот этот: «В 40 году 
по поручению Хрущева был убит Троцкий ледоколом в Мексике»; Есть ценное руководство к действию, 
вполне применимое к властным структурам современной России: «Надо было ликвидировать 
неграмотных». И я думаю, что падение уровня образования связано не результатом ликвидации СССР, 
а с тем, что своевременно не «ликвидировали неграмотных» и нечистоплотных бездарей у кормушки 
власти.

Руслан Менлиазизов:

Советский Союз строил социалистическое и коммунистическое общество трудящихся, чтобы гражданам 
страны хорошо жилось. Для строительства необходимы высокие показатели в промышленности 
и строительстве, сельском хозяйстве и науке, поэтому, естественно, образованию придавалось большое 
значение. В настоящее время для рыночной экономики нужны торговцы, менялы, мошенники и рекламные 
агенты — здесь образование не ценится, а ценится профессионализм в услугах и производстве ходовых 
товаров, а также в посредничестве. Тут не до классического образования.

Ольга Пелевина:

Конечно, падение уровня образования напрямую никак не связано с ликвидацией СССР. С ликвидацией 
СССР связаны сдача нашего экономического пространства, открытие границ для вывоза наших ресурсов 
и финансов, создание оффшорных зон, помещение гигантских финансовых средств на зарубежных 
банковских счетах, военная несостоятельность государства, свёртывание собственной индустрии, 
вступление в ВТО.

Как следствие, поскольку производство отсутствует, у государства нет потребности в образовании своих 
граждан. Зачем тратить деньги на образование? если оно никому не нужно и не востребовано в России? 
Изменение приоритетов страны и, как следствие, развал СССР, являются причиной катастрофического 
падения уровня образования. Как говаривала Маргарет Тэтчер — для добычи нефти в России достаточно 
20 млн человек. Если курс страны не изменится, то это приведёт к уничтожению, вымиранию лишних 120 
млн в России. Одна из идей «золотого миллиарда» — это разделение стран, где будет производиться 
интеллектуальный продукт в белых халатах и чистыми руками, и страны, которые будут обслуживать этот 
миллиард, занимаясь грязной работой без перспективы образования и независимого производства.

Евгений Гришанин:

Всё началось в 1961 году. Тогда АПН (Академия педнаук, теперь РАО) сделала реформу среднего 
образования: всеобщее 10 летнее обучение, затем 11-летнее с перспективой 12, как в любимых США. 
До этого не всех учили одинаково, что, кстати, невозможно по биозаконам. После 4-х лет примерно 
половина шла в ремесленное училище для получения рабочей специальности. После 7 лет 2/3 шли 
в профтехучилища и техникумы. Только остальные заканчивали успешно 10 классов и способны были сдать 
приёмные экзамены в ВУЗы, способны были получить высшее образование. Только такой отбор 
в соответствии с биозаконами обеспечивал высокий уровень преподавания и высокий уровень 
специалистов всех уровней. Когда всеобщее образование смешало способных и неспособных выпускников, 
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уровень радикально понизился. Понизился и уровень преподавания, так как хороших учителей не хватило 
на возросшее число старших классов. Эта вредоносная деятельность АПН-РАО продолжалась 
и продолжается до сих пор. Связи с распадом СССР категорически нет. Самое правильное — это 
распустить РАО, вернуться пусть постепенно к прежней (до 1961) системе дифференцированного обучения 
в средней школе.

Добавим, что опрос проводился с 11 по 17 июня. В нём приняли участие 1784 блогера, оставивших 459 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что отвечали выпускники. «Александр Невский окончательно разгромил Ливонский орден 
тамплиеров»; «При правлении Ивана III Россия успешно развивалась. Это было связано с созданием 
Иваном III двуглавого орла»; «Царя Николая I называли „палкой Европы“»; «В семнадцатом веке случился 
соляной бунт и медийный бунт во главе со Степаном Разиным»; «Заключались футуристические браки 
между монархами»; «Пётр I прорубил очко в Европу» «Пётр I открыл 4 окна в Европу». «Большевики 
перешли на нелегальное положение и им пришлось вести свою пропаганду в основном среди нелегальных 
мигрантов»; «В 1941 году даже интеллигенты сражались с интервентами»; «Большой след оставил 
Александр Суворов в руководстве красноармейской армией в войне с французами под Бородино»; «Ельцин 
выиграл выборы и вступил на престол президента в 1991 году». «Закончилось всё, как обычно в России, 
беззакониями власти и недостатком продовольствия»", — это лишь часть опусов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26789.html

Можно ли считать всех людей, критикующих церковь, духовно 
больными: мнения
«Люди, которые критикуют церковь, они тоже со своими проблемами. Это тоже крещеные люди, но они 
духовно-больные, требующие духовного исцеления», — заявил Патриарх Московский и всея Руси Кирилл 
в эфире программы «Слово пастыря».

«Иногда критикуют, мол, не соответствуете вы идеалу. А разве идеал может осуществляться без поправки 
на человеческую слабость. В каждом человеке есть грех, и есть слабость. Если священнослужитель 
не полностью соответствует идеалу, но может помочь, мы идём к нему, — говорит патриарх. — Самая 
большая ошибка критиков — смотреть на церковь сверху вниз и со стороны. И подмечая эти наблюдения, 
строить сокрушительную критику не только церкви, но и самой веры», — заявил патриарх.

Он подчеркнул, что важно, чтобы те, кто смотрит со стороны, осознали свою причастность, как можно 
быстрее пришли в Храм Божий и позицию стороннего наблюдателя сменили на позицию соучастника.

ИА     REX  : Не перегибает ли палку в контрпропаганде Патриарх Московский и всея Руси Кирилл?

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Патриарх прав в том, что критика с точки зрения соответствия идеалу контрпродуктивна. Церковь 
не соответствует христианскому идеалу (не только православная, но и католическая и протестантские и тем 
более разного рода харизматические секты), либералы не соответствуют либеральному идеалу, 
демократы — демократическому, а коммунисты коммунистическому. Поэтому, если Вы требуете от кого-то 
соответствовать его идеалу, готовьтесь услышать совершенно обоснованное «сам дурак» и «на себя 
посмотри». Далее же, хочу обратить внимание, что патриарх говорил о крещёных критиках церкви, то есть 
о людях воцерковлённых. И в данном случае, хоть его неприятие критики может представляться нам 
деструктивным с точек зрения организационной и технологической, оно не является таковым с точки зрения 
церковной. Люди, вступавшие в КПСС, могли удивляться тому, что нельзя критиковать не только партию, 
но и её руководителей, поскольку устав партии предусматривал не только право критиковать, 
но и обязанность вскрывать недостатки. Люди же пришедшие к воцерковлению прекрасно знали 
о существовании догмата о непогрешимости церкви. А могут ли грешные критиковать непогрешимое?

Таким образом, с токи зрения учения и догматов церкви, Патриарх и не мог сказать по-другому. Иное дело, 
что невозможность критики церкви не исключает возможности критики клириков. Но такую возможность 
и патриарх не отрицает и не может отрицать, поскольку даже патриархи (как и папы) низлагались.

Важнейшей же мыслью в высказывании Патриарха мне представляется призыв перейти от конфронтации 
к сотрудничеству или, как сказано патриархом, «позицию стороннего наблюдателя сменили на позицию 
соучастника».

Роман Лискин, журналист:

Падение влияния РПЦ на прихожан обусловлено, результатами политизации РПЦ, которая вместо 
миссионерско-просветительской работы, пытаются решить конфессиональные и внутренние проблемы 
с помощью государства, которое является светским по Конституции РФ, за счёт предпочтений его лидеров. 
Это прошлый век и использование административного ресурса, как изучения православия в московских 
школах, в армии и в обществе, где минимум 20 процентов мусульман, все это лишь усугубляет ситуацию. 
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Также удивляют и озвученные инициативы некоторых представителей РПЦ. Они своими утопиями только 
толкают прихожан в более лояльные конфессии, например такие, как протестантство и католичество. 
Не сказано в Уставе РПЦ ничего, про активную политическую деятельность, путём поддержки отдельных 
партий и движений, участие в мирских делах и заботах... жилищном строительстве с последующей 
продажей квартир, торговлей и оказанием услуг не связанных с церковной деятельностью, например услуги 
шиномонтажа в Храме Христа Спасителя. Примеров масса и РПЦ должно понимать, что строить 
государство в государстве им никто не даст, несмотря на лояльность президента России.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Ну, духовно больной и душевнобольной — это не одно и то же. Душевнобольной — это политкорректное 
название сумасшедшего, духовно больной, в понимании Церкви (не только РПЦ) — это человек, 
чуждающийся пути к спасению бессмертной души, погрязший в грехах (а грех — это не только половой 
блуд, гордыня, например, является также одним из смертных грехов, наряду с алчностью, леностью 
и гневом). И дело пастыря — призвать его жить ради Христа, со Христом и во Христе. В данном конкретном 
случае высказывание патриарха вполне соответствует его статусу главы епископата РПЦ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26790.html

В Белоруссии назначена дата парламентских выборов
Выборы в Палату представителей Белоруссии состоятся 23 сентября 2012 года. Совет Республики будет 
сформирован до 30 сентября. Как сообщили в пресс-президента Белоруссии, об этом Александр 
Лукашенко заявил 18 июня в Минске на совещании по вопросам подготовки и проведения парламентских 
выборов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Глава белорусского государства, в частности, подчеркнул, что парламентские выборы — это не только 
важнейшее политическое событие для страны, но и ответственный экзамен для действующей власти, 
особенно власти местной.

«Хочу сразу предупредить. Ни под кого извне мы не должны подстраиваться, и не будем это делать. 
Выборы проводятся для белорусского народа и исключительно в его интересах. Белоруссия — суверенное 
государство и не примет никакого вмешательства. В стране как работали, так и будут работать в обычном 
режиме, без аврала и чрезвычайщины», — отметил глава белорусского государства.

«Настраиваться надо на решение важнейшей задачи — провести эти выборы в строгом соответствии 
с национальным законодательством, честно, открыто, обеспечив волеизъявление белорусского народа», — 
добавил он.

Таким образом, с сегодняшнего дня в Белоруссии фактически стартовала предвыборная кампания. 
Ожидается, что в самое ближайшее время Центризбирком республики утвердит календарный план 
подготовки выборов.

Напомним, что парламент Белоруссии состоит из двух палат: Палаты представителей (нижней) и Совета 
Республики (верхней).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26791.html

Египет в ближайшее время станет головной болью Вашингтона: Лев 
Вершинин
На выборах главы государства в Египте победу одержал кандидат от партии «Братья-мусульмане» 
Мухаммед Мурси. В штабе его главного конкурента — независимого кандидата Ахмеда Шафика заявили, 
что победу оппонента не признают.

Эксперт ИА     REX   по арабским странам, политолог Лев Вершинин прокомментировал итоги и последствия 
выборов в Египте.

За всеми российскими, сирийскими и прочими перипетиями Египет как-то отошёл на задворки. А зря. 
Происходящее там может оказаться принципиально важным для будущих раскладов. По сути, американцы 
в Египте хотя и выиграли, но проиграли.

Их цель заключалась в том, чтобы установить в Каире умеренно радикальный исламистский режим, 
курируемый Саудовской Аравией, параллельно полностью уведя страну из зоны влияния Европы. В рамках 
поставленной задачи «Ихван» (то есть, Братьев-мусульман) предполагалось либо приручить, либо 
обуздать, поставив во главе Университета Аль-Азхар наставников, ориентирующихся на Эр-Рияд. С этой 
целью с вышедшими из подполья лидерами велись даже переговоры на предмет «мы вам отдадим 40% 
голосов и вкусные места в правительстве, а вы не претендуете на большее».

А не получилось. Европу-то оттеснили, что да, то да, зато с «Ихваном» вышла промашка. «Братья» 
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на переговоры шли, но гарантий не давали, при этом, сознавая, что к чему, сумели в кратчайшие сроки 
радикализировать свои программные установки так, что никакие саудовские инициативы на электорат уже 
не работали. В итоге, абсолютное большинство египтян отдало свои голоса именно «Ихвану». Который, 
имея почти конституционное большинство в парламенте, получил возможность формировать 
правительство. К тому же, и Мухаммед Морси, кандидат «Ихвана», вышел на финишную прямую 
однозначным фаворитом.

Иными словами, возникла опасность полной утраты американцами рычагов управления Египтом и начала 
новыми лидерами самой большой арабской страны собственной игры, с претензиями на роль «раиса» всех 
арабов, а то и, выше, всего мусульманского мира. С очень малоприятными перспективами для монархий 
Залива, Израиля и других опорных точек влияния эльфов на Ближнем Востоке. В связи с чем, что-то типа 
путча стало неизбежным, — и случилось.

Вопрос, однако, далеко не закрыт. Роспуск парламента, ещё ничего не успевшего сделать, по причинам, — 
что ясно даже последнему феллаху, — высосанным из пальца и не имеющим ничего общего с законностью, 
естественным образом будет воспринят исламистами и их группами поддержки (то есть, абсолютным 
большинством населения) как предательство «идеалов революции», а новый парламент, избранный 
с «правильным подходом», заранее, — с полным на то основанием, — не будет восприниматься, как 
легитимный.

Более того, если на президентских выборах официально победит кандидат от «Братьев» (а при честном 
подсчёте голосов так оно и будет), военным рано или поздно (и скорее, рано, чем поздно), придётся, вслед 
за «нехорошим» парламентом убирать «нехорошего» президента, а если победит Ахмад Шафик, 
то он по определению будет восприниматься, как «узурпатор», продвинутый на пост главы государства 
путём махинаций.

Зато «Ихван», у которого явно украли дарованную народом власть, обретёт ореол «защитника народных 
интересов», и вряд ли откажется от борьбы. Какие формы эта борьба приобретёт, пока что, разумеется, 
говорить трудно, но что Египет в ближайшее время станет головной болью Вашингтона, Эр-Рияда и Дохи, 
в связи, с чем инициаторам «арабских вёсен» придется тормозить и корректировать уже совсем 
отшлифованные планы, сомнений не вызывает.

Напомним, что Мухаммед Мурси, по данным его избирательного штаба, набрал на прошедших выборах 
52,5% голосов — на 5% голосов больше, чем его соперник. Он ещё до объявления официальных 
результатов выборов заявил, что будет «президентом для всех египтян».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26792.html

Путин внёс на ратификацию протокол о размещении военных сил на 
территории стран ОДБК
Президент России Владимир Путин внёс в Государственную Думу на ратификацию Протокол 
о размещении объектов военной инфраструктуры на территории государств — членов Организации 
Договора о коллективной безопасности (ОДБК). Об этом сообщили в пресс-службе президента 18 июня, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Документом предусматривается, что государства — члены ОДКБ принимают решение о размещении 
на своих территориях группировок войск (сил), объектов военной инфраструктуры государств, 
не являющихся членами ОДКБ, после проведения неотложных консультаций (согласования) с другими 
государствами — членами ОДКБ и при отсутствии их официальных возражений.

Протокол внесён в Государственную Думу на основании пункта «г» ст. 84 Конституции РФ и в соответствии 
с Федеральным законом «О международных договорах Российской Федерации». Официальным 
представителем Президента при рассмотрении палатами Федерального Собрания вопроса о ратификации 
данного Протокола назначен первый заместитель министра иностранных дел Андрей Денисов.

Напомним, что Протокол был подписан в Москве 20 декабря 2011 года всеми государствами — членами 
ОДКБ в целях дальнейшей их консолидации и повышения эффективности организации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26793.html

Глобальный экономический кризис стал главным для евразийской 
интеграции: специалист
Мировой финансовый кризис должен привести «к рождению новой глобальной мировой экономики», 
которую сейчас могут предложить Россия, Белоруссия и Казахстан. Об этом заявила министр по основным 
направлениям интеграции и макроэкономики Татьяна Валовая 18 июня в Москве в ходе пресс-
конференции, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«Глобальный кризис стал для интеграции главным. Нынешний глобальный экономический кризис — это 
кризис, который должен привести к рождению новой глобальной мировой экономики, и то, что три наших 
государства поставили во главу интеграции, позволяет сказать о начале этого рождения. Сейчас 
мы реально сделали заявку на то, чтобы ЕАС стал глобальным игроком на мировой арене. Сейчас у нас 
функционирует Таможенный союз, с 1 января 2013 года начнёт действовать Евразийский экономический 
союз, и уже в 2015 году начнёт свою работу Евразийский союз. Впервые на постсоветском пространстве 
появился такой наднациональный орган, но государства понимают, что он не затрагивает национальный 
суверенитет. Создана Евразийская экономическая комиссия. Вся преемственность у нас соблюдена. Нам 
реально нужны новые люди. мы с удовольствием берём ребят, которые приходят с улицы, и мы счастливы, 
когда мы находим людей, разбирающихся в интеграции. Пусть люди, которые читают СМИ, относятся 
к конкурсам серьёзно», — отметила она.

Валовая также подчеркнула тот факт, что валютная интеграция является важной составляющей общей 
евразийской интеграции в целом: «Дмитрий Медведев сказал что вопрос валюты для ЕАС — вопрос 
не сегодняшнего дня. Мы думаем об этом давно. Мы хотели в 2005 году ввести единую валюту Союзного 
государства — российский рубль, но это не сложилось. Изучая этот вопрос, мы смотрим на внутренние 
потребности в такого рода валюте или единице. Валюта — это не просто нечто дополняющее. Потребность 
в валюте должна вырасти из необходимости. В Европе перешли к единой валюте по внешней причине, 
и по причине бизнеса. Мы тоже должны посмотреть, на каком этапе интеграции у нас появится потребность 
использовать валютные единицы для снятия издержек бизнеса. Нам надо внимательно смотреть 
на макроэкономическую политику и её согласовывать. Мы мониторим эту политику. В зависимости 
от работы можно будет сказать о том, какая будет валюта и когда она будет. То, что происходит в Европе — 
показательно. Это показывает, что выход из нынешней экономической ситуации европейцы видят по пути 
укрепления интеграции. Они честно говорят, что одна из основных причин — отсутствие усилий 
по укреплению интеграционных связей. Нам важно посмотреть на опыт европейцев, чтобы их опыт 
не повторять. Валютная интеграция — следующий этап, и это перспективный этап. Мы не обсуждаем 
переход к общей налоговой политике, это не наша компетенция — это вопрос на площадке трёх государств, 
и обсуждается он по более конкретным вещам».

Напомним, Единое экономическое пространство — интеграционное объединение государств-членов 
Таможенного союза — Белоруссии, Казахстана, России. ЕЭП заработало на территории России, Белоруссии 
и Казахстана с 1 января 2012 года. В полной мере интеграционные соглашения ЕЭП начнут работать с июля 
2012 года. Напомним также, что Таможенный союз — форма торгово-экономической интеграции Республики 
Беларусь, Республики Казахстан и Российской Федерации, предусматривающая единую таможенную 
территорию, в пределах которой во взаимной торговле товарами не применяются таможенные пошлины 
и ограничения экономического характера, за исключением специальных защитных, антидемпинговых 
и компенсационных мер. При этом страны-участники таможенного союза применяют единый таможенный 
тариф и другие единые меры регулирования торговли товарами с третьими странами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26794.html

России кризис не грозит: Путин
В России нет предпосылок финансового кризиса. Финансово-банковская система государства более 
стабильна в сравнении с 2008 годом. Об этом говорится в статье президента России Владимира Путина 
для мексиканской газеты «El Universal».

«Сегодня, в отличие от 2008 года, национальная банковская система более устойчива к колебаниям 
на мировом финансовом рынке», — отмечает Владимир Путин.

Он также подчеркнул, что госдолг России значительно меньше, чем в некоторых странах Запада.

«У нашей страны нет такого „балласта“, как чрезмерная, опасная долговая нагрузка. Долги населения 
в России значительно ниже уровня других стран... Что касается государственного долга России, 
то он минимальный среди стран „восьмёрки“, „двадцатки“ и БРИКС. И на 1 мая 2012 года составлял 9,2% 
ВВП (для примера: у Германии — 81% от ВВП, Франции — 86%, США — 104%). В прошлом году нам 
удалось не только выйти на бездефицитный бюджет, но и добиться небольшого профицита в 0,8% 
от ВВП», — пишет Владимир Путин.

В тоже время он отметил, что в результате кризиса увеличился дефицит бюджета за исключением 
нефтегазового сектора.

«Если вычесть доходы, полученные в результате благоприятной конъюнктуры рынка в нефтегазовом 
секторе, то мы увидим высокий показатель дефицита бюджета. И этот не нефтегазовый дефицит вырос 
за годы кризиса до максимально допустимого уровня», — уверен президент РФ.

По его мнению, сложившаяся ситуация — стимул для преобразований и улучшения инвестиционного 
климата в стране.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26795.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26795.html
http://www.iarex.ru/news/26794.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  19.06.12

Формат «3+1» для Украины в рамках единого экономического 
пространства нереален: мнение
При создании Европейского союза Европа находилась в более простых условиях, чем страны СНГ, 
поскольку воссоздавалось «некое подобие Европы Карла Великого». Об этом заявила министр по основным 
направлениям интеграции и макроэкономики Татьяна Валовая 18 июня в Москве в ходе пресс-
конференции, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Таможенному союзу нужны внешние границы. Мы считаем, что чем быстрее Киргизия и Таджикистан 
станут полноценными членами ТС, тем будет эффективнее. Я думаю, что риски в экономическом 
дисбалансе минимальные. Даже Европа не знает пределов интеграции, при этом Европе легче. И та, и 
другая интеграция – это в некоей форме восстановление былого единства. Европе легче, потому что они 
воссоздают некое подобие Европы Карла Великого. Для нас, стран, которые совсем недавно были единой 
страной, процесс создания нового объединения чувствителен – для партнёров потому, что они боятся 
гегемонии России, для России потому, что боятся одностороннего спонсирования организации. 
Единственное, что мы можем сказать: путь интеграционной карты даёт достаточно работы. Мир меняется 
быстро, и путь Европы длиной в 50 лет мы можем повторить за 20 лет, но важную роль играют внешние 
факторы. Если эта среднемировая планка в рамках работы группы 20-ти, то интеграционные проекты 
пойдут выше», - уверена она.

Валовая также сообщила, что договор о зоне свободной торговли, подписанный 19 октября 2011 года, 
ратифицирован Россией и пока что не ратифицирован Украиной: «Отношения с Украиной будут носить 
особый характер, и показательно, что поездка Виктора Христенко, первая на новой должности, была 
именно на Украину. Именно с Украиной мы начали процесс единого экономического пространства. У нас нет 
базового документа по этому созданию – у нас есть 17 базовых договоров. Итогом дискуссий было 
понимание, что Единое экономическое пространство – целостная структура. Формат «3+1» нереален, но у 
нас есть новый договор о зоне свободной торговли, который подписан 19 октября 2011 года. РФ его уже 
ратифицировала, Украина – пока нет. Это современный документ, и он создаёт более привилегированные 
отношения. У нас есть другой формат: зона свободной торговли в рамках СНГ, плюс есть техническое 
регулирование. Есть много конкретных вещей, где мы можем работать».

Как ранее сообщало ИА REX, Татьяна Валовая также заявила о том, что мировой финансовый кризис 
должен привести «к рождению новой глобальной мировой экономики», которую сейчас могут предложить 
Россия, Белоруссия и Казахстан. «Глобальный кризис стал для интеграции главным. Нынешний глобальный 
экономический кризис – это кризис, который должен привести к рождению новой глобальной мировой 
экономики, и то, что три наших государства поставили во главу интеграции, позволяет сказать о начале 
этого рождения», - сказала она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26796.html

Евросоюз – основной партнёр Евразийского союза: эксперт
ЕврАзЭС в скором времени завершит своё существование в связи с формированием Евразийского 
экономического союза. Об этом заявила министр по основным направлениям интеграции и макроэкономики 
Татьяна Валовая 18 июня в Москве в ходе пресс-конференции, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«У нас на постсоветском пространстве очень много объединений, и все в них путаются. В рамках ЕврАзЭС 
началось формирование Таможенного союза и Евразийского экономического пространства. В 2006 году 
на саммите было принято решение, что Россия, Казахстан и Белоруссия уходят „в отрыв“ и создают 
Таможенный союз и Единое экономическое пространство, а Киргизия и Таджикистан будут присоединяться 
по мере. Единым регулирующим органом является Единая евразийская комиссия. Процесс реорганизации 
ЕврАзЭС связан с успехами „тройки“ и присоединением Киргизии и Таджикистана. Понятно, что рано или 
поздно на смену Евразийскому экономическому сообществу придёт Евразийский союз, но это два 
самостоятельных тренда. Я не могу исключать, что эти вещи сольются воедино, и ЕврАзЭС завершит своё 
существование, потому что появится Евразийский экономический союз, но есть вариант, что ЕврАзЭС будет 
существовать параллельно какое-то время», — полагает Валовая.

Она отметила важность сотрудничества между Евросоюзом и Евразийским союзом, а также указала 
на полезность этого сотрудничества для стран, находящихся между двумя интеграционными 
пространствами: «Конституционного акта в Союзном государстве нет. Конечная цель интеграции — 
её не надо определять. Надо делать работу. Что касается Евразийского экономического союза, 
то мы проводим кодификацию всей нормативно-правовой базы Таможенного союза и Евразийского 
экономического сотрудничества. Также есть масса других решений. Этими документами сложно 
пользоваться — бизнесу, простым людям. Мы пишем документ на базе имеющихся договорённостей. 
Документ кодифицирует все договорённости, наметит приоритеты движения и сформирует Евразийский 
союз как международную организацию. Мы идём и на Восток, и на Запад. Европейский союз является 
нашим основным партнёром. С Европой у нас большие перспективы в плане общего экономического 
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пространства. Сейчас понятно, что это пространство могут создавать ЕАС и ЕС. Многие базовые вещи 
должны быть общими, системными. Это важно для Украины, Молдавии. Если у нас есть общее 
пространство, то для государства не суть важно, к какой интеграционной квартире оно хочет находиться 
ближе».

Как ранее сообщало ИА REX, Татьяна Валовая также заявила о том, что при создании Европейского союза 
Европа находилась в более простых условиях, чем страны СНГ, поскольку воссоздавалось «некое подобие 
Европы Карла Великого». «И та, и другая интеграция — это в некоей форме восстановление былого 
единства. Европе легче, потому что они воссоздают некое подобие Европы Карла Великого. Для нас, стран, 
которые совсем недавно были единой страной, процесс создания нового объединения чувствителен — для 
партнёров потому, что они боятся гегемонии России, для России потому, что боятся одностороннего 
спонсирования организации», — считает она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26798.html

Учёные нашли в Антарктиде остатки растительности
Палеоклиматологи установили, что 16 миллионов лет назад климат в Антарктике был значительно мягче 
и позволял существование растений. Об этом свидетельствуют остатки пыльцы растений, росших на самом 
холодном материке в эпоху миоцена. Об этом пишет Lenta.ru со ссылкой на статью учёных ь в журнале 
Nature Geoscience.

Благодаря современным исследованиям пыльцы растений в образцах, взятых в Антарктиде 
и соответствующих эпохе миоцена (23,03 — 5,3 млн лет назад), специалисты установили, что летом 
температура на побережье Антарктиды достигала +4 градусов Цельсия, и в целом была выше, чем сейчас 
на 11 градусов. Также в Сухих Долинах Антарктики, которые сейчас считаются самым сухим местом 
на Земле, часто шли дожди.

По мнению специалистов, результаты исследований позволяют не только уточнить картину прошлого, 
но и прогнозировать изменения климата в будущем. Так, климатологи утверждают, что если рост уровня 
углекислого газа продолжится теми же темпами, что и сейчас, то к концу XXI века содержание CO2 в 
атмосфере достигнет уровня миоцена. Как следствие, на планете установится климат, аналогичный климату 
того времени.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26797.html

Нормативно-правовая база ВТО станет нормативно-правовой базой 
Таможенного союза: эксперт
Евразийская интеграция находилась бы под вопросом, если бы Россия сначала вступила в ВТО, а уже 
затем был создан Таможенный союз. Об этом заявила министр по основным направлениям интеграции 
и макроэкономики Татьяна Валовая 18 июня в Москве в ходе пресс-конференции, отвечая на вопрос 
корреспондента ИА     REX   касательно возможных помех в интеграции после вступления России в ВТО.

«Я не думаю, что ВТО будет тормозить развитие евразийской интеграции. Более того, Дмитрий Медведев 
15 июня чётко сказал, что ускорение интеграции позволило России быстрее присоединиться к ВТО. Если бы 
мы сначала вступили в ВТО, а потом создали Таможенный союз, то я не знаю, была бы евразийская 
интеграция или нет. Я ожидаю, что скоро завершится процесс Казахстана и Белоруссии к ВТО. Почему 
мы смотрим позитивно? Перед присоединением РФ к ВТО был подписан договор о функционировании 
Таможенного союза в условиях ВТО. Многие вопросы решены, и нормативно-правовая база станет 
нормативно-правовой базой ТС. Рассчитываем, что процесс присоединения наших двух партнёров к ВТО 
должен ускориться», — сказала Валовая.

На вопрос корреспондента относительно других потенциальных стран-участниц Евразийского союза она 
ответила, что важно полноправное участие потенциальных стран-участниц не только в ЕАС, 
но и в проектах, предшествующих ЕАС — Таможенном союзе и евразийском экономическом пространстве: 
«Мы не можем обсуждать в кулуарах, какие страны станут членами ЕАС. Евразийский экономический союз 
будет формироваться теми государствами, которые будут полноправными членами Таможенного 
и евразийского экономического пространства. Другое дело, что мы уже знаем интерес государств 
к Таможенному союзу и единому экономическому пространству — Киргизия уже подала запрос. Все 
настроены на системную и эффективную работу, но все понимают, что она содержательная. 
От присоединения Киргизии должны выиграть и Киргизия, и единое экономическое пространство, 
и Таможенный союз. Евразийский экономический союз — это результат: сначала Таможенный союз, потом 
единое экономическое пространство, и потом Евразийский союз».

Как ранее сообщало ИА REX, Татьяна Валовая также заявила о том, что ЕврАзЭС в скором времени 
завершит своё существование в связи с формированием Евразийского экономического союза. «Понятно, 
что рано или поздно на смену Евразийскому экономическому сообществу придёт Евразийский союз, но это 
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два самостоятельных тренда. Я не могу исключать, что эти вещи сольются воедино, и ЕврАзЭС завершит 
своё существование, потому что появится Евразийский экономический союз, но есть вариант, что ЕврАзЭС 
будет существовать параллельно какое-то время», — полагает Валовая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26799.html

Зарплату безналичным расчётом получают 40% россиян
Число пользователей банковских карт в России постоянно растёт и сегодня составляет 40% населения (46, 
2 млн человек). Однако пока эта практика не слишком широко распространена, а особенно в малых городах 
и селах, сообщила корреспонденту ИА     REX   социолог фонда «Общественное мнение» (ФОМ) Юлия 
Чеканова.

Самыми распространёнными являются банковские карты для начисления заработной платы — они есть 
у 78% от общего числа пользователей карт. Однако люди в основном не столько используют банковские 
карты для оплаты товаров или услуг, сколько просто снимают с них деньги в день зарплаты и аванса. 
Расплачиваются с помощью карт лишь 7% держателей карт (или 7,6 млн человек).

При переходе на безналичный расчет есть и другие проблемы и риски, отмечает эксперт ФОМ. Так, сегодня 
не слишком хорошо развита инфраструктура приёма платежей с помощью карт: на нехватку мест, где 
их принимают к оплате, жалуются больше половины россиян. Другая проблема — мошенничество: 
на сегодня жертвами махинаций с пластиковыми картами становились около 3% наших сограждан. Этот 
показатель пока не столь велик, чтобы говорить о глобальной угрозе, но принять его во внимание стоит, 
считает Юлия Чеканова. Кроме того, страхи россиян, связанные с мошенничеством, распространены 
гораздо шире: две трети респондентов (69%) слышали такого рода истории от своих знакомых.

Напомним, министерство финансов РФ предлагает законопроекты о переходе на безналичный расчёт 
с помощью банковских карт. Проект поправок в Трудовой кодекс запрещает выплату зарплаты наличными, 
деньги должны будут переводиться исключительно на банковский счёт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26800.html

Четверть россиян не верят в успешное реформирование «Единой 
России»
12% опрошенных ожидают ослабления влияния «Единой России» в отечественной политике, 32% - ее 
усиления. 62% не сомневаются, что партия выиграет следующие выборы в Госдуму, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

При этом 25% россиян не верят в возможность успешной модернизации «Единой России», 38% убеждены, 
что усилия её нового председателя Дмитрия Медведева приведут к позитивным изменениям, однако они 
будут незначительны. Еще 28% верят, что новому лидеру удастся осуществить всё задуманное, т. е. сделать 
партию как минимум более современной, открытой и эффективной. Наиболее оптимистично в этом вопросе 
настроены, как правило, сами сторонники «Единой России» (47%). Напротив, пессимизм демонстрируют в 
основном коммунисты (48%) и абсентеисты (45%).

Размышляя над тем, что именно следует изменить в «Единой России», россияне советуют в первую 
очередь заняться обновлением кадрового состава (15%), сделав упор на молодых и честных людей, а также 
изменить стиль ведения дел на более открытый и понятный простым людям (10%). Также среди народных 
пожеланий активная борьба с коррупцией (5%), обновление идейной базы (4%), внедрение в партии 
жёсткой дисциплины (1%), внимание социальной политике (2%). 5% опрошенных уверены, что изменить 
ситуацию в «Единой России» уже невозможно и правильнее было бы создать новую партию.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 2-3 июня среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26801.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.
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